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BLÉ, AVOINE ET ORGE-LES PRIX PAYÉS AUX FERMIERS

M. Paul Yewchuk (Athabasca): Monsieur l'Orateur, ma
question se rattache à celle du député de Vegreville. Étant
donné que, d'après le rapport annuel de la Commission
canadienne du blé récemment paru, le prix final payé aux
fermiers pour le blé, l'avoine et l'orge est en moyenne le
plus bas depuis 10 ou 20 ans, je me demande si le ministre
nous dirait brièvement, maintenant ou dans une déclara-
tion à l'appel des motions, ce qu'il compte faire pour
augmenter le prix payé aux fermiers.

L'hon. M. Lang: Monsieur l'Orateur, le paiement final
pour le blé n'est en aucun cas le plus bas que l'on ait
connu au cours de la période dont parle le député. Je
voudrais toutefois lui signaler que l'on a envoyé des chè-
ques aux fermiers en vertu du système du double prix.

Le très hon. M. Diefenbaker: Quel est ce montant?

M. Horner: Quatre-vingt-quatre cents l'acre.

* * *

L'AGRICULTURE

LES ENGRAIS-LE REFUS SIGNIFIÉ À DES MARCHANDS
AMÉRICAINS PAR DES FABRICANTS CANADIENS

M. Les Benjamin (Regina-Lake Centre): Je désire poser
une question au ministre de l'Agriculture. Sait-il qu'il
paraît que les marchands d'engrais fabriqués au Canada,
établis au Dakota du Nord et au Montana ont été avertis
qu'on cesserait de les approvisionner s'ils continuaient à
vendre de l'engrais aux agriculteurs canadiens aux prix
qui ont cours dans ces deux États?

L'hon. H. A. Olson (ministre de l'Agriculture): Monsieur
l'Orateur, je n'ai rien entendu de la sorte et si l'honorable
représentant a des renseignements qui sont plus que des
ouï-dire, je serais heureux d'en prendre connaissance.

* * *

AIR CANADA

L'INSUFFISANCE DES SERVICES-VOYAGEURS

M. Charles H. Thomas (Moncton): Monsieur l'Orateur,
ma question s'adresse au ministre des Transports. Elle
fait suite aux instances présentées à la Chambre ces der-
niers mois au sujet de la dégradation des services-voya-
geurs d'air Canada. Puisque le président de l'Association
canadienne du personnel de lignes de transport aérien a
souligné l'urgence de la situation dans la déclaration où il
portait des accusations précises, peut-être le secrétaire

parlementaire du ministre serait-il en mesure de dire à la
Chambre si un fonctionnaire du ministère déjà a discuté
avec Air Canada de la qualité ou des insuffisances de ses
services-voyageurs?
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[Français]
M. Gérard Duquet (secrétaire parlementaire du minis-

tre des Transports): Monsieur le président, le ministre
étant retenu à Montréal avec les autorités des chemins de
fer, je vais prendre avis de la question.

* * *

LES AFFAIRES EXTÉRIEURES

VIETNAM-LES INSTANCES DU CANADA AUPRÈS DE
L'URSS AU SUJET D'UN TERME AUX HOSTILITÉS

[Traduction]
M. Gordon Ritchie (Dauphin): Monsieur l'Orateur, ma

question s'adresse au secrétaire d'État aux Affaires exté-
rieures. Le Canada a-t-il fait des instances à l'Union sovié-
tique sur la possibilité d'exercer des pressions sur le Viet-
nam du Nord pour mettre fin à la guerre au Vietnam?

L'hon. Mitchell Sharp (secrétaire d'État aux Affaires
extérieures): Non, monsieur l'Orateur.

* * *

INFORMATION CANADA

LES ENNUIS ADMINISTRATIFS ET LE DÉPART DU
DIRECTEUR GÉNÉRAL-LES MESURES ENVISAGÉES

M. Barry Mather (Surrey-White Rock): Monsieur l'Ora-
teur, j'aurais une question à poser au ministre du Travail,
de qui relève Information Canada. Le récent départ du
directeur général de cet organisme est-il relié de quelque
façon aux propos récents d'un autre haut fonctionnaire de
cet organisme, indiquant une situation peu satisfaisante à
Information Canada? Deuxièmement, le ministre songe-
t-il à des changements de nature à améliorer la situation
de cet organisme et à en réduire les frais?

L'hon. Martin P. O'Connell (ministre du Travail): Mon-
sieur l'Orateur, le nouveau rôle qui a été confié au direc-
teur général d'Information Canada à l'étranger n'a aucun
rapport avec le document mentionné par le député, je
tiens à le dire de façon catégorique.

En ce qui concerne sa deuxième question, voici: En
compagnie de hauts fonctionnaires d'Information
Canada, j'ai fait une étude approfondie de ses travaux, de
ses buts et objectifs, et nous examinons actuellement des
documents établis à ce sujet. Nous avons fait appel aux
services d'au moins deux spécialistes, dont l'un est de la
Fonction publique et l'autre, cadre supérieur d'une
grande maison d'édition canadienne. Nous passons en
revue les diverses activités pour permettre aux fidèles
employés d'Information Canada d'assurer un meilleur
service à meilleur compte.
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